

Euzet

HALLOWEEN AVEC ANIM'EUZET

Comme chaque année, les enfants du village ont fêté Halloween avec Anim'Euzet qui leur a offert un goûter, avant que les enfants arpentent les rues du village, à la recherche de friandises. Transformés en petits monstres et personnages inquiétants, ils ont reçu un bon accueil des habitants qui craignant les mauvais sorts avaient fait provision de bonbons à distribuer. La récolte terminée, ils se sont retrouvés sur la place de l'église pour partager leur butin. La journée s'est terminée autour d'une castagnade et d'une dégustation de soupe maison, concoctées par les participants qui n'ont pas manqué d'originalité.

